

Excelsior

La Renault en Argentina Cesa a 130 Huelguistas; se Agrava el Problema

BUENOS AIRES, 15 de octubre. (AFP, AP y DPA). El conflicto laboral de la empresa automotriz Renault, en Córdoba, tendía hoy a agravarse, cuando trascendió el cese de 130 trabajadores y la conminación de retornar al trabajo bajo amenazas de nuevos despidos.

Fuerzas del ejército rodean la fábrica, pero los obreros mantienen en intransigente actitud en el tercer día de huelga por mejores salariales.

Ayer, un coronel del ejército arengó a los obreros solicitándoles su retorno al

trabajo o, de lo contrario, que abandonen la planta. Los 7.500 trabajadores optaron por retirarse. En tanto, que hoy, los huelguistas entraron a la fábrica, ficharon su entrada y se retiraron en seguida masivamente.

La importancia del conflicto radica en el hecho que es uno de los más abiertos desafíos a la rigida política del gobierno militar, que ha prohibido por decreto las huelgas y toda actividad sindical.

Y por otra parte, porque el conflicto se sucede en Córdoba, donde los trabajadores del complejo industrial han sido siempre la punta de lanza del movimiento obrero argentino. Entre 1969 y 1973, los trabajadores de Renault se enfrentaron varias veces con el anterior gobierno militar, y protagonizaron diversos actos de agitación, como la inauguración popular conocida como el "cordobazo", que costó el poder a la dictadura militar encabezada por el general Juan Carlos Onganía.

Entretanto, recuperaron hoy su libertad alrededor de 200 personas —entre ellas varios periodistas extranjeros—, detenidos ayer durante una manifestación

de familiares de "desaparecidos" políticos, que fue reprimida violentamente por la policía.

El Día

Ante la FIFA

Presentarán el Balance del Mundial de Argentina

BUENOS AIRES, 15 de octubre (DPA).—El próximo lunes, faltando 227 días para la iniciación de la Undécima Copa del Mundo de Futbol, el capitán Carlos Alberto Lacoste, vicepresidente del comité organizador del mundial de Argentina, presentará en Rottachegern (Alemania Occidental) a miembros de la FIFA un balance provisorio de los preparativos argentinos para los 38 partidos a celebrarse entre el 10. al 25 de junio de 1978 en 5 ciudades argentinas.

El balance es bastante optimista, pues en Argentina reina el convencimiento de que el éxito de un cam-

peonato no debe medirse precisamente por las ganancias o pérdidas. Como dijo el general Luis Antonio Merlo, presidente del comité organizador. "La cita cumbre del futbol mundial en la Argentina deberá ser una ventana de este país hacia el extranjero y un trampolín para el futuro".

Desde que se hizo pública la información que el gobierno argentino invertirá en el campeonato del mundo unos 408 millones de dólares y podrá recuperar en conceptos diversos sólo 18 millones, han arrojado las

críticas desde ciertos sectores, destacando sobre todo si se justificaban gastos de esa naturaleza, mientras que otros importantes proyectos no podían ser concretados porque faltaba dinero.

A estas críticas ha respondido el general Merlo diciendo que una gran parte de las obras seguirá manteniendo su valor aún después del mundial y sobre todo se trata de obras de infraestructura.